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https://www.br.de/nachrichten/bayern/gesuchter-afd-abgeordneter-

halemba-verhaftet,Tu9Yiwk 30.10.2023 

AfD-Abgeordneter Halemba verhaftet: Verdacht der Volksverhetzung 

Wenige Stunden vor der konstituierenden Sitzung des Bayerischen 

Landtags ist der AfD-Abgeordnete Halemba verhaftet worden. Gegen den 

22-Jährigen wird unter anderem wegen des Verdachts der 

Volksverhetzung ermittelt.  

Der unterfränkische AfD-Landtagsabgeordnete Daniel Halemba ist am 

Morgen verhaftet worden. Der Haftbefehl gegen den 22-Jährigen wurde 

gegen 8.00 Uhr im baden-württembergischen Kirchheim unter Teck 

vollstreckt. Die Staatsanwaltschaft Würzburg teilte auf BR-Anfrage mit, 

dass Halemba am Nachmittag einem Ermittlungsrichter in Würzburg 

vorgeführt werde, der Untersuchungshaft anordnen könne.  

Ermittelt wird demnach wegen Volksverhetzung und des Verwendens von 

Kennzeichen verfassungsfeindlicher Organisationen. Der Anfangsverdacht 

soll sich nach der Auswertung von Beweismitteln erhärtet haben. 

Der unterfränkische AfD-Landtagsabgeordnete Daniel Halemba ist am 

Morgen verhaftet worden. Der Haftbefehl gegen den 22-Jährigen wurde 

gegen 8.00 Uhr im baden-württembergischen Kirchheim unter Teck 

vollstreckt. Die Staatsanwaltschaft Würzburg teilte auf BR-Anfrage mit, 

dass Halemba am Nachmittag einem Ermittlungsrichter in Würzburg 

vorgeführt werde, der Untersuchungshaft anordnen könne.  

Ermittelt wird demnach wegen Volksverhetzung und des Verwendens von 

Kennzeichen verfassungsfeindlicher Organisationen. Der Anfangsverdacht 

soll sich nach der Auswertung von Beweismitteln erhärtet haben. 

Halemba seit Freitag gesucht 

Am Freitag war bekannt geworden, dass Halemba von der Würzburger 

Staatsanwaltschaft per Haftbefehl gesucht wird. Der 22-Jährige gehört der 

umstrittenen Burschenschaft "Teutonia Prag" in Würzburg an, bei der es 

im September eine Razzia gegeben hatte. Die Staatsanwaltschaft ermittelt 

gegen mehrere Mitglieder - unter anderem wegen Volksverhetzung und 
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des Verwendens von Kennzeichen verfassungsfeindlicher Organisationen. 

….. 

https://www.news.de/politik/857238894/daniel-halemba-nazi-vorwuerfe-

gegen-afd-politiker-in-haftbefehl-hitler-wein-und-sieg-heil-unterschrift-

bei-abgeordnetem-aus-bayern/1/  1.11.2023 

Daniel Halemba: Hitler-Wein, "Sieg Heil"-Unterschrift! Das sind die Nazi-

Vorwürfe gegen den AfD-Politiker  

Der bayerische AfD-Politiker Daniel Halemba sieht sich aktuell schweren 

Vorwürfen ausgesetzt. Als Mitglied einer Burschenschaft soll der 22-

Jährige unter anderem verbotene Nazi-Symbole verwendet haben. Jetzt 

kamen neue Details aus seinem Haftbefehl ans Licht. 

Der bayerische AfD-Politiker Daniel Halemba wurde per Haftbefehl gesucht 

und Ende Oktober 2023 festgenommen. Anschließend wurde der 

Haftbefehl außer Vollzug gesetzt. Gegen den 22-jährigen 

Landtagsabgeordneten gibt es schwere Vorwürfe. Ist der junge Mann ein 

glühender Fan des Nationalsozialismus und Adolf Hitler? Jetzt kamen neue 

Details aus dem Haftbefehl ans Licht. 

Nazi-Vorwürfe gegen bayerischen AfD-Politiker Daniel Halemba 

Halemba ist nach eigenen Angaben seit 2021 Mitglied der "Burschenschaft 

Teutonia Prag zu Würzburg", bei der es im September eine Razzia gab. 

Die Staatsanwaltschaft ermittelt gegen Halemba wegen Volksverhetzung 

und des Verwendens von Kennzeichen verfassungsfeindlicher 

Organisationen. Der Student, der zuletzt in Würzburg wohnte, weist die 

Vorwürfe allerdings zurück. Er war am 30. Oktober 2023 im Raum 

Stuttgart nach tagelanger Suche per Haftbefehl festgenommen worden. 

Laut Informationen der "Bild" soll Halemba unter anderem einen 

Kneipenabend mit seiner Burschenschaft in Bayreuth im Juli veranstaltet 

haben, bei dem auch eine Flasche der sogenannten "Hitler-Weine" aus 

Italien mit volksverhetzendem Etikett zu sehen gewesen sei: eine 

Abbildung von Sepp Dietrich, Generaloberst der Waffen-SS sowie von 

einem SS-Totenkopf. Zudem haben an dem Abend Sticker mit ausländer- 

und islamfeindlichen Parolen an der Wand gehangen. 
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Weitere Vorwürfe gegen Halemba, über die auch die Deutsche Presse-

Agentur berichtet: Bei einer Razzia im September sei im Verbindungshaus 

ein Gästebuch beschlagnahmt worden, in dem Halemba offenbar die 

Worte "Sieg Heil" schrieb. In dem von dem 22-Jährigen bewohnten 

Zimmer sei zudem der Ausdruck eines mit einer sogenannten 

Doppelsigrune versehenen SS-Befehls des SS-Chefs Heinrich Himmler 

vom Oktober 1939 entdeckt worden. ….. 

Der jüngste Abgeordnete im neu gewählten Münchener fehlte wegen der 

Vorführung beim Amtsgericht bei der konstituierenden Sitzung des 

Landtags. An seinem ersten Tag dort am 31. Oktober sprach er erneut von 

einem willkürlichen Haftbefehl gegen sich. ….. 

https://www.tichyseinblick.de/meinungen/helmba-weinflasche-

antisemitismus-realitaet-narrativ/  30.10.2023 

Die Weinflasche des Herrn Halemba und wie sie die Realität auffraß 

 

…………….. 

Hintergrund des Haftbefehls: Verdacht der Volksverhetzung und des 

Verwendens von Kennzeichnen verfassungswidriger Organisationen. 

Auslöser war das Foto einer Weinflasche bei der Würzburger 

Burschenschaft „Teutonia Prag“. Auf dieser soll ein verbotenes Symbol 

abgebildet gewesen sein. Die Beamten fanden im Zuge einer Razzia im 

September zwar besagte Weinflasche nicht, hätten aber „verdächtiges 

Material“ gefunden. Halemba ist Mitglied der „Teutonia Prag“.  

Pikant: am heutigen Montag tritt die konstituierende Sitzung des 

Bayerischen Landtags zusammen. Eigentlich hätte Halemba als jüngstes 

Mitglied des Landtags zusammen mit dem ältesten Abgeordneten das 

Parlament eröffnen sollen. Zudem hätte Halemba danach Immunität 

besessen, die erst hätte aufgehoben werden müssen. ….. 

https://www.tichyseinblick.de/meinungen/linke-vetternwirtschaft-wohin-

man-schaut/  26.10.2023 

Linke Vetternwirtschaft, wohin man schaut 
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Graichens Schatten reicht neuerdings an den Rhein. Auch da versuchte ein 

Grüner, nämlich Justizminister Limbach, seine Duz-Freundin auf einen 

Posten zu hieven. Und die Tochter von Karl Lauterbach sitzt in einem 

staatlich bezuschussten Flüchtlingsrat. ………….. 

Jetzt machen zwei andere Polit-„Vettern“ von sich reden: Lim- und 

Lauterbach. 

Vettern-Causa Benjamin Limbach (Grüne, NRW-Justizminister) 

NRW-Justizminister Benjamin Limbach (Grüne, vormals SPD), Sohn der 

früheren Präsidentin des Bundesverfassungsgerichts Jutta Limbach (SPD), 

hat es ebenfalls faustdick hinter den Ohren. Er griff mit Gutherren-

Personalpolitik – und zwar bremsend – in die Aufklärung des Cum-Ex-

Steuerskandals ein. Am 27. September hatte er im Rechtsausschuss des 

NRW-Landtags eine Umstrukturierung der Staatsanwaltschaft Köln 

angekündigt. Oberstaatsanwältin Anne Brorhilker, die maßgeblich 

verantwortlich ist für Ermittlungen gegen 1.700 Cum-Ex-Beschuldigte, 

würde dadurch entmachtet. Seit 2012 arbeitet Brorhilker an der 

Aufdeckung des Cum-Ex-Skandals. In der Folge kam es bereits zu einigen 

Verurteilungen. 

Nun hat Limbach rechtswidrig in das Verfahren zur Besetzung einer 

hochrangigen Richterstelle eingegriffen. Er wollte damit seiner 

Wunschkandidatin (Duz-Freundin) Gelegenheit geben, sich auch noch zu 

bewerben. Das tat diese dann auch. Unmittelbar nachdem sich die Frau – 

die bisher im NRW-Innenministerium arbeitet – beworben hatte, schrieb 

Limbach eine „Überbeurteilungen“, er bewertete seine Kandidatin als 

„hervorragend geeignet“ und schlug sie für das Präsidentenamt vor. ….. 

https://www.mdr.de/nachrichten/sachsen/politik/gesetz-vermietung-

wohnung-zweckentfremdung-airbnb-leipzig-dresden-100.html  

28.10.2023 

Zu viele Ferienwohnungen in Leipzig und Dresden? Neues Gesetz soll Zahl 

begrenzen 

Wohnraum ist begehrt und knapp. Das gilt vor allem für Sachsens 

Großstädte. Doch etliche Wohnungen werden gar nicht als klassischer 
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Wohnraum genutzt, sondern deutlich gewinnbringender als 

Ferienwohnung vermietet. In Städten wie Berlin und München gilt deshalb 

schon seit Jahren ein sogenanntes Zweckentfremdungsverbot. Auch 

Leipzig und Dresden fordern das seit Jahren. Über ein entsprechendes 

Gesetz wurde jetzt im Landtag gesprochen. Im Dezember soll darüber 

entschieden werden. 

Leipzig und Dresden - seit Jahren wachsen die beiden Ballungszentren. 

Wie ein Magnet ziehen die Großstädte dabei nicht nur Menschen auf 

Wohnungssuche an, sondern auch Touristen, die immer öfter online auf 

Plattformen wie Airbnb fündig werden. Das hat Folgen für die 

Stadtbevölkerung. So beobachtet SPD-Stadtrat Vincent Drews wie in 

seinem Viertel, der Dresdner Neustadt, immer mehr Ferienwohnungen 

entstehen. ….. 

Laut aktuellen Zahlen der Analyseplattform AirDNA werden rund 1.400 

Unterkünfte in Dresden mindestens drei Monate im Jahr als 

Ferienwohnung angeboten. In Leipzig sind es rund 1.500. Ein geplanter 

Gesetzentwurf von SPD, CDU und Grünen soll das nun eindämmen. Städte 

könnten demnach ein Zweckentfremdungsverbot aussprechen für 

Stadtteile mit angespanntem Wohnungsmarkt. ….. 

https://www.welt.de/politik/ausland/article248300050/Norwegen-

Schweden-und-Co-Nordische-Staaten-schliessen-Abschiebe-Allianz.html  

1.11.2023 

Nordische Staaten schließen Abschiebe-Allianz 

Dänemark, Finnland, Island, Norwegen und Schweden treiben die 

Eindämmung der illegalen Migration weiter voran. Auf einem Treffen in 

Kopenhagen einigten sich die zuständigen Minister auf gemeinsame 

Abschiebeflüge und Rückkehrprogramme.   

Dänemark, Finnland, Island, Norwegen und Schweden haben sich zu einer 

Allianz zusammengeschlossen, um Abschiebungen illegal eingereister 

Migranten zu erleichtern. Sie vereinbarten auf einem Treffen in 

Kopenhagen, künftig gemeinsame Abschiebeflüge durchzuführen, um 

Migranten ohne Aufenthaltsberechtigung in ihre Herkunftsstaaten 
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zurückzubringen. Die Flüge sollen in Zusammenarbeit mit der EU-

Grenzschutzbehörde Frontex organisiert werden. 

Nach dem zweitägigen Treffen der Justiz- und Migrationsminister erklärte 

der dänische Migrationsminister Kaare Dybvad Bek am Dienstag, die 

zuständigen Regierungsbeauftragten der fünf Länder würden sich 

regelmäßig treffen, um bei Rückführungen und Rückkehrprogrammen für 

Migranten besser mit Drittstaaten zusammenzuarbeiten. 

Zudem hätten sich die zuständigen Minister auf ein gemeinsames 

Hilfsprogramm für „irreguläre Migranten“ geeinigt, die sich in Nordafrika 

aufhielten. Bei einer freiwilligen Rückkehr in ihr Herkunftsland werde 

ihnen Hilfe bei der Wiedereingliederung angeboten, erklärte Bek weiter. 

Alle fünf nordischen Staaten hätten ein „gemeinsames Interesse“ daran, 

die „Abschiebung von Ausländern ohne Aufenthaltsberechtigung 

sicherzustellen“, ergänzte Bek. Dänemark, Finnland, Island, Norwegen 

und Schweden müssten „verhindern, dass sie unter dem Radar der 

Behörden durch unsere Länder reisen“. ….. 

https://www.welt.de/politik/deutschland/article248306908/Geplante-

Gesetzesaenderung-Asylbewerber-sollen-schneller-Arbeiten-duerfen.html  

1.11.2023 

Bundesregierung will Asylbewerber schneller in den Arbeitsmarkt 

integrieren 

Die deutsche Migrationspolitik solle eine deutliche Revision durchlaufen. 

Ein Teil davon: Asylbewerber sollen schneller in den Arbeitsmarkt 

integriert werden. Laut Regierungskreisen hat sich das Bundeskabinett auf 

einen Drei-Punkte-Plan geeinigt.  

Die Bundesregierung will Asylbewerber schneller in den Arbeitsmarkt 

integrieren. Das Bundeskabinett beschloss am Mittwoch nach Angaben aus 

Regierungskreisen eine Formulierungshilfe für entsprechende 

Gesetzesänderungen. Dies ist Teil eines Migrationspakets, das auch 

Neuregelungen für die schnellere Abschiebung abgelehnter Asylbewerber 

umfasst. Dieses hatte das Kabinett in der vergangenen Woche 

beschlossen. Das Kabinett stimmte zudem für die Ausweitung der Liste 
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der sogenannten sicheren Herkunftsländer um Georgien und die Republik 

Moldau. Für Asylbewerber aus diesen Ländern ist wegen der niedrigen 

Anerkennungsquote ein beschleunigtes Verfahren vorgesehen. 

Mit dem schnelleren Zugang zum Arbeitsmarkt will die Bundesregierung 

eine höhere Beschäftigung von Asylsuchenden erreichen. Dies soll auch 

Städte und Gemeinden bei den Sozialleistungen entlasten. Im Kern geht 

es laut dem der Nachrichtenagentur Reuters vorliegenden Papier um drei 

Änderungen. ….. 

Drei-Punkte-Plan zur Arbeitsmarktintegration 

Punkt eins beinhaltet, dass Asylbewerber in Erstaufnahmeeinrichtungen 

künftig bereits nach sechs statt neun Monaten arbeiten dürfen. 

Die zweite Änderung betrifft die Duldung, die abgelehnte Asylbewerber im 

Fall von Beschäftigung oder Ausbildung erhalten können: Davon sollen 

Ausländer profitieren können, die bis zum 31. Dezember 2022 nach 

Deutschland gekommen sind. Bisher war der Stichtag der 31. August 

2018. 

Drittens sollen Ausländerbehörden ihre Zustimmung zur Beschäftigung 

von geduldeten Ausländern künftig im Regelfall erteilen. Bisher ist dies nur 

eine Kann-Regelung, die im Ermessen der Behörde liegt. ….. 

https://www.bild.de/politik/inland/politik-inland/zahlen-sollen-sinken-

gruenen-promis-lang-kretschmann-fordern-migrations-wende-

85941244.bild.html 1.11.2023 

Grünen-Promis fordern Asyl-Wende 

Das grenzt an Revolution: Zwei Spitzen-Grüne reden auf einmal 

Migrations-Klartext! Und das mit lauter Begriffen aus der Tabu-Kiste der 

Partei: „Belastungsgrenze“, „Rückführungen“, „Steuerung“ der Migration! 

Der altvordere Pragmatiker, Baden-Württembergs Regierungschef 

Winfried Kretschmann (75), und die grüne Parteichefin Ricarda Lang (29) 

drehen den Migrationskurs der Partei in einem Gastbeitrag für den Berliner 

„Tagesspiegel“ auf Anerkennung der brettharten Wirklichkeit! 

► „Viele Landkreise, Städte und Gemeinden sind inzwischen an ihrer 

Belastungsgrenze – und teilweise auch schon darüber hinaus“, schreiben 
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Lang/Kretschmann. „Mancherorts müssen Geflüchtete in Turnhallen oder 

Zelten untergebracht werden.“ 

► Weiter heißt es: „Es kann Humanität dauerhaft nur in der Ordnung 

geben, nicht ohne sie oder neben ihr. Steuerung und Rückführung 

gehören zur Realität eines Einwanderungslandes wie Deutschland dazu. 

Und wenn die Kapazitäten – wie jetzt – an ihre Grenzen stoßen, müssen 

auch die Zahlen sinken.“ 

Ausreden gibt’s nicht mehr, stellt das Duo klar: „Alle politischen 

Vorschläge müssen sich daran messen lassen, ob sie wirksam sind.“ 

Was für Kommunalpolitiker und Helfer nichts Neues mehr ist – für die 

Grünen-Spitze ist es eine Sensation! 

Denn bisher hat der linke Flügel um Parteichefin Lang einen realpolitischen 

Migrations- und Asyl-Kurs in der Ampel aktiv verhindert! Ging es bei den 

Grünen bisher formelhaft fast immer nur darum, „Fluchtursachen zu 

bekämpfen“, werben Partei-Großvater Kretschmann und die jung-linke 

Lang nun darum, endlich die Fluchtfolgen in Deutschland anzugehen! 

Der Sieg der Parteirealos um Kretschmann klingt im jetzt veröffentlichten 

Asylwende-Text recht nüchtern: „Das Gebot der Stunde ist es (…), offen 

zu sein für pragmatische Lösungen.“ 

Dass der Text unter beiden Namen der Top-Grünen erscheint, zeigt, dass 

hinter den Kulissen ein harter Kampf stattgefunden hat zwischen den 

Flügeln. ….. 

 


